

梅 香

令和6年度 12月号

教育目標

- よく考える子ども
 - 思いやりのある子ども
 - たくましい子ども
- うつくしい心で めあてを持って学び
からだを鍛える うめか健児

授業参観・ワークショップ・懇談会お世話になりました

12月10日(火)は、授業参観・「リーダー・イン・ミー」ワークショップ・懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。

授業参観では、今年度から実施している「リーダー・イン・ミー」の学習に取り組んだクラスが多くありました。どのクラスも、成長した自分たちの姿を見てもらおうと、真剣に学習に取り組んでいました。

次に参加していただいた「リーダー・イン・ミー」ワークショップは、今年度2回目。今回は保護者の皆様のみを対象に実施いたしました。「リーダー・イン・ミー」という教育プログラムが何を目的としており、どんな内容のものなのか、本校担当のアドバイザーである横田先生が、たくさんの資料を提示しながら、詳しく説明してくださいました。「リーダー・イン・ミー」や「7つの習慣」について、理解を深めていただけたのではないかと思います。

最後に行った学年・学級懇談にも、多くの皆様の参加をいただくことができました。各学年・学級で行ってきた2学期の教育活動の成果や課題を保護者の皆様と共有することができたと思います。ご多用の中、最後までお残りいただき、ありがとうございました。



実り多い学期になりました



本日終業式を行い、第2学期を無事終了することができました。今学期は、準備や練習に時間をかけた大きな行事が多くありましたが、子どもたちはそれぞれに目標を持ち、努力を積み重ねることで着実に成長することができました。また、日々の学習や生活の中でも、「リーダー・イン・ミー」で学んでいる「自分で考えて行動する」「ゴールを決めてから始める」「大切なことを優先する」という姿勢をもって、たくさんの挑戦をすることができました。この2学期の成長を自信に、冬休みも、そして3学期も、チャレンジと成長を続けてくれるものと期待しています。

このように実り多い2学期となったのは、子どもたちのがんばりは勿論ですが、保護者の皆様のご理解・ご協力をいただくことができたからと感謝しております。心より御礼申し上げます。

安全で楽しい冬休みを！

明日から冬休みに入ります。安全で事故のない冬休みにするために、学校では次のことを重点的に指導しました。学校から配付した「冬休みの過ごし方」のプリントを参考に、ご家庭でも休み中の生活の仕方について話し合ってくださいと思います。

- 外出の際は「だれと・どこへ・何時に帰る」等を家の人に言うてから出かける。(午後4時までには帰宅)
- 午前10時までは友だちの家には出かけない。
- 交通事故に気をつける。(交通ルールを守る、凍結時は自転車に乗らない、交差点の横断に注意等)
- 不審者に気をつける。(「いか・の・お・す・し」)
- 火の取り扱いに気をつける。
- 健康に留意する。(感染症対策を継続し、規則正しい生活を)